

# Action Familiale et Scolaire

...au service des parents, éducateurs, professeurs, directeurs d'établissement, associations et mouvements...

## ST JEAN-BAPTISTE DE LA SALLE. ENSEIGNER C'EST SERVIR DIEU.

**M. Vial-Andru.** *Ed. St Jude/Légende dorée des enfants* (2014. 14 p. 4 €).



Marqué, enfant, par le martyre de Ste Blandine, le fondateur de l'Institut des Frères des Ecoles Chrétiennes reçut du Ciel la vocation de servir Dieu par l'enseignement. Ordonné prêtre à 27 ans, il a, jusqu'à sa mort à 68 ans, consacré sa vie à l'instruction des enfants pauvres. Son admirable œuvre, de la fin du XVII<sup>e</sup> au début du XVIII<sup>e</sup> siècle, s'est perpétuée jusqu'au XXI<sup>e</sup> siècle malgré calomnies, persécutions, expulsion de France ; réputée pour son aide aux élèves en difficulté, y compris la création d'ateliers de travail manuel, elle suscita grand nombre de conversions. Excellent éducateur, il est le patron de tous les éducateurs. Après la lecture, dès 6 ans, de la vie exemplaire de ce saint rémois, les enfants, familiers de la question scolaire, pourront laisser s'exprimer leur talent en coloriant vers 8 ans les fins dessins d'Inès de Chantérac, en particulier l'élève-sabotier, l'habit des Frères, le Saint consacrant ou en portrait. EB